



## 前期終業式

今年度から2学期制となり、本日初めての前期終業式を迎えます。本日、「あゆみ」(通知表)を配付しました。子どもたちは、担任と面談しながら、頑張ったこと、成長できたことについて前期を振り返ることができました。また、それぞれが、後期の目標を新たに設定し、「なりたい自分」を思い描いています。ご家庭でも、お子さんの頑張ったことや、今後の目標などについて認めて励ましていただくことで、お子さんの自信となり、後期の充実につながると思います。

### 学校長式辞より

年度始めに話した目標の達成状況について振り返ってみてください。

① 自分から進んで元気よくあいさつをする。

下校のあいさつが、とても元気にできています。自分から進んであいさつをすると、清々しい気持ちになります。あいさつで人と人がつながることが出来ます。これからも、自分から進んであいさつをすることを大切にしていきましょう。

② 命を大切に。「自分の命は自分で守る」

自転車を乗るときは必ずヘルメットを着用しましょう。水の事故に気を付けましょう。

③ 思いやりの心をもって友達と接する。

思いやりをもって人と接すると、相手も思いやりの心をもって接してくれます。

後期は、前期にがんばれたことを続けていきましょう。がんばれなかったことについては、その原因を考えて、改善していくことが大切です。



### 10月の主な予定

6日(木) 前期終業式

7日(金) 創立記念日(休業日)

10日(月) スポーツの日

11日(火) 後期始業式

13日(木) 4年生校外学習

(江戸崎衛生土木環境センター)

就学時健康診断

18日(火) 運動会予行演習

22日(土) 第2回運動会(雨天順延)

24日(月) 振替休業日



## 前期の振り返り

終業式での代表児童の発表を紹介します。

前期を振り返って                      1年1組                      諸岡 結衣さん

私が前期に頑張ったことは、漢字スキルです。指でなぞったり、ていねいに書いたりしました。一番難しい字は、「金」という字です。頑張って書き順を間違えないように書きました。書き順を間違えないように書くと、きれいに字が書けます。これからも書き順に気を付けて書きます。

楽しかったことは、学級の「みんな遊び」で、こおり鬼をしたことです。みんなで走って逃げるとうれしい気持ちになります。全員そろって遊ぶとうれしいです。後期もみんなで仲良く遊びたいです。

前期を振り返って                      4年1組                      平山 沙樹さん

私は前期を振り返って、がんばれたことがあります。それは、算数の学習です。

私は、今年の4月、4年生になって立てた「算数をがんばる」という目標は、自分なりによくできていたと思います。特に取り組んだことは、その日に学校でやった算数の内容を、教科書やドリルを使って復習することです。また、授業中に先生が書いてくれたポイントや、教科書やドリルの大切なところをよく見ながら考えると、計算の基本を覚えることができ、算数の学習がだんだんと楽しくなってきました。後期からは、きっともっとむずかしくなっていくと思うので、今までやってきたように、復習をしっかりやったり、授業中に集中して考えたりして、算数をがんばっていきたいです。

そして、後期の自分の課題を2つ見つけました。1つ目は、読書についてです。後期には、年間百冊を目指して、読書をがんばりたいです。2つ目は、47都道府県を覚えることです。47都道府県は、覚えるのがとてもむずかしいので、大変です。でも地方ごとに覚えれば、少しずつ覚えていけると思うので、こつこつと練習して、全部言えるようになりたいです。前期にできなかったことを後期にできるようになるために、がんばります。

## 運動会の練習を頑張っています

10月22日（土）の運動会に向けて、子どもたちは、体育の時間や全校練習の時間に準備を進めています。9月28日には、赤組と白組に分かれて結団式を行いました。各組の応援団員が大きな声で堂々と自己紹介をすると、同じ組の児童たちから歓声が上がリ、応援団員を中心に各組団結力を高めることができました。今年度は、学年ブロックごと（低学年・中学年・高学年）に、表現運動の発表も予定しています。音楽のリズムに乗って楽しく練習に励む子どもたちの笑顔が、グラウンドで輝いています。高学年児童は、自分たちの手で運動会を成功させようと、係活動にも積極的に取り組んでいます。今後も、子どもたちの頑張りを見守っていただければと思います。

